

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Medenbach am 10. April 2008

Instandsetzung der Landstraße (L 3028) zwischen Medenbach und Nordenstadt (CDU)

Beschluss Nr. 0028

Der Magistrat wird gebeten, auf die zuständige Behörde, unseres Wissens auf das Hessische Landesamt für Straßen- und Verkehrswesen, einzuwirken, dass die Strecke zwischen Medenbach und Nordenstadt, insbesondere die Richtung von Medenbach nach Nordenstadt instand gesetzt wird.

Begründung:

Der gegenwärtige Zustand der Fahrbahndecke insbesondere in Richtung Nordenstadt ist besorgniserregend. Teilweise reiht sich eine Flickstelle an die andere. Die Oberfläche ist übersät mit Unebenheiten. Teilweise bestehen Risse und Absackungen der Fahrbahnoberfläche. Würde man hier den Maßstab anwenden wie beim Zustandsbericht für die Straßen innerhalb der Landeshauptstadt Wiesbaden müsste man die Einstufung nach 5 oder 6 vergeben.

Besonders kritisch ist das abschüssige Straßenteil bis zur Einmündung zur Straße nach Breckenheim (Ecke Finkenhof). Letzteres musste auf vor kurzem auf offener Strecke mit einer Geschwindigkeitsreduzierung auf 30 km/h versehen werden.

Verteiler:

Dezernat IV
6604
101400
zdA

Sommer
Ortsvorsteher